

Candidato presidencial chileno apoya a Cuba, Venezuela, Bolivia y Nicaragua ante agresiones de EEUU



Candidato presidencial chileno Eduardo Artés

Santiago, 16 nov (RHC) El candidato presidencial chileno Eduardo Artés reiteró su “profundo apoyo” a Cuba, Bolivia, Venezuela y Nicaragua ante los planes desestabilizadores de Estados Unidos.

Mediante una declaración, el aspirante izquierdista a La Moneda ha denunciado “intentos desesperados” del imperialismo para “golpear de forma coordinada en Latinoamérica a los gobiernos populares y de izquierda, cuyos pueblos han decidido tomar el camino de la soberanía y luchar por esta, a pesar de que a los patrones del norte no les guste”.

El profesor e historiador chileno, miembro del partido Unión Patriótica, ha dicho que el imperialismo, encabezado por Estados Unidos, ha estado recurriendo a la “violencia reaccionaria, bloqueos económicos y la presión internacional por parte de la prensa” para desestabilizar los Gobiernos de Bolivia, Nicaragua, Venezuela y Cuba.

Ha advertido sobre los intentos de “gobiernos proyanquis que pretenden instalar un ambiente que justifique sus acciones golpistas, tal como lo hicieron en Chile en 1973”.

Sin embargo, Artés ha asegurado que los pueblos libres como el de Cuba “enfrentarán y aplastarán esta jugada criminal del Gobierno norteamericano”, y “jamás dejarán que les impongan la bota yanqui encima sin dar la lucha”.

Ha advertido que el fascismo e imperialismo “buscan sin tregua reconquistar el poder que algún día ostentaron”, por lo que es deber de cada nación libre defender su soberanía y luchar por su patria.

El aspirante a la Presidencia de Chile ha concluido, subrayando que se pone, como siempre, “de lado de las naciones que luchan por su soberanía nacional” y reiterado su “profundo apoyo” a los gobiernos populares de Cuba, Bolivia, Venezuela y Nicaragua.

Artés ha dicho, una y otra vez, que cualquiera “que luche por ser soberano” tiene la simpatía de su partido.

El izquierdista, quien inscribió su candidatura presidencial el 23 de agosto, ha prometido que, en caso de salir victorioso de las elecciones para sustituir al millonario empresario Sebastián Piñera, trabajará para devolver a los chilenos todos los derechos que les despojaron bajo los gobiernos neoliberales.

Artés competirá en los comicios del 21 de noviembre con otros seis rivales; a saber, el exdirigente estudiantil Gabriel Boric, el candidato oficialista de la centro-derecha Sebastián Sichel, el abogado ultra-derechista José Antonio Kast, la senadora de centroizquierda Yasna Provoste, el cineasta progresista Marco Enríquez-Ominami, y el economista Franco Parisi.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277283-candidato-presidencial-chileno-apoya-a-cuba-venezuela-bolivia-y-nicaragua-ante-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba